

Neue Konfliktlotsen an der Schliemann-Grundschule

Während der Konfliktlotsenfahrt vom 12. – 14. März 2023 nach Klein Körös haben 13 Mädchen und Jungen die Konfliktlotsenprüfung bestanden.

Herzlichen Glückwunsch!



Stehend (v.l.n.r.): Maximilian Kiwus, Emilia Tabea Bublies,
Sitzend (v.l.n.r.): Tassilo Karpuschewski, Lara Zirkelbach, Leonie Zirkelbach, Clara Ulrich,
Hannah Berndt, Mara Taddiken, Zerin Yildiz, Yade Yarar, Julian Weidling, Annabelle Illerhues

Nach einer coronabedingten Pause haben wir in diesem Schuljahr wieder Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen zu Konfliktlotsen ausgebildet. Die Ausbildung endete mit einer zweistufigen Prüfung: Nach einem schriftlichen Test zeigten die Schülerinnen und Schüler in einem Rollenspiel, dass sie die Regeln eines Konfliktlotsengesprächs beherrschen und in der Lage sind, Streitenden dabei zu helfen, eine Lösung für ihren Konflikt zu finden.

Drei Tage lang haben wir in Arbeitseinheiten das Gelernte gefestigt. Spaziergänge in der Natur sowie zwei wunderbare Spieleabende haben die Gemeinschaft im Team gestärkt. So war die Konfliktlotsenfahrt trotz der Prüfungen ein echtes Highlight in der Ausbildung.

Ab Mai werden die neuen Konfliktlotsen ihren Dienst in der Schule ausführen. Wir wünschen ihnen dabei viel Freude.

Matthias Hoffmann

Gabriele Wolters